

## Entre rechazos y recriminaciones continúa el debate del Presupuesto de Egresos 2023

Entre rechazos a todas las propuestas para cambiarle algo al Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 del Gobierno federal, y recriminaciones del bloque opositor (PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano) han transcurrido más de seis horas de la sesión ordinaria de la Cámara de Diputados.

En el segundo día del análisis y discusión, en lo particular, de los dos mil 668 artículos reservados del proyecto, el PRI ya hizo uso de la tribuna, ya que en el inició no estuvo poco activo, pero fue para recriminar al gobierno del Presidente, Andrés Manuel López Obrador, la falta de recursos a los estados, a la seguridad, más dinero para atender los problemas de salud y los programas de educación.

Aunque el presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel Miranda, dijo que por voluntad de las diputadas y los diputados federales empezaron a compactar sus reservas, para tener menos intervenciones y avanzar cada vez más y concluir en esta semana la discusión del presupuesto.

"Es difícil en este momento anticipar si podremos terminar hoy ya de corrido hasta concluir o tendríamos que volver el día de mañana, todavía es temprano para saber si esto podría llevarse a cabo y si es que no se va a extender hasta el mismo sábado", acotó.

El coordinador de los priistas, Rubén Moreira Valdez, manifestó que el presupuesto siempre desborda las pasiones y más cuando no se realiza ninguna modificación. Lo peor será mucha gente en el país se va a quedará sin obras y sin recursos. "No hay fondos suficientes para muchos temas como la salud, como los niños con cáncer, como la protección de la mujer, y por eso, digamos, que se alienta la efervescencia de la Cámara. Pero bueno, es normal, y vamos a seguir el debate", advirtió.

El coordinador de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez, dijo que su partido subirá a la Tribuna con temas de interés, no presentarán mil reservas, serán prudentes. "A nadie le conviene que hay un ejercicio de desgaste, yo le he dicho, es absurdo, luego, nadie se escucha, el salón de plenos está vacío. Pero vamos a actuar con responsabilidad, con madurez y ojalá que se vote".

El debate se mantiene en la Cámara de Diputados y esperan prolongarlo hasta la noche.

https://www.razon.com.mx/mexico/rechazos-recriminaciones-continua-debate-presupuesto-egresos-2023-505537